

NOTA DE PRENSA

PUY DU FOU ESPAÑA SE ADHIERE A LA CANDIDATURA DE TOLEDO COMO CAPITAL EUROPEA DE LA CULTURA 2031



Fotografías del acto [aquí](#)

Toledo, 7 de mayo de 2025 – El alcalde de Toledo, **Carlos Velázquez**, y el consejero delegado de Puy du Fou España, **Erwan de la Villéon**, han firmado esta mañana en el parque temático el protocolo de adhesión de la compañía a la candidatura de Toledo como **Capital Europea de la Cultura en 2031**.

El acto, celebrado en el auditorio del espectáculo *A Pluma y Espada*, simboliza el respaldo de una de las instituciones culturales y turísticas más relevantes del país a la candidatura toledana. **“Toledo, como ciudad eterna, no merece una capitalidad cultural de un solo año, sino de todo un siglo”**, ha expresado Erwan de la Villéon, destacando la riqueza histórica y cultural de la ciudad, que fue clave en la decisión de implantar el proyecto de Puy du Fou en España.

De la Villéon ha subrayado el compromiso del parque con el crecimiento cultural y turístico de la ciudad, avanzando que para 2031 se prevé alcanzar entre **3 millones de visitantes anuales**, coincidiendo además con el décimo aniversario de la apertura del parque. También ha confirmado la intención de organizar una gran celebración en caso de que Toledo obtenga el título de Capital Europea de la Cultura.

Por su parte, el alcalde de Toledo, Carlos Velázquez, ha destacado que **“esta adhesión no es una más”**, sino la incorporación de **“un elemento que ha transformado la oferta cultural y turística de la ciudad”**. Velázquez ha agradecido especialmente el compromiso de Puy du Fou España con la excelencia, la historia

Para más información (prensa):

Irene Palomino· Puy du Fou España / ipalomino@puydufou.com

y el futuro de Toledo, señalando que **“Puy du Fou España no es solo un parque temático: es historia, es esencia, son nuestras raíces y nuestro futuro”**.

En su intervención, el alcalde ha puesto en valor el respaldo de instituciones como la Real Fundación de Toledo y ha reafirmado que el equipo de gobierno trabaja para que la ciudad presente **“el mejor proyecto posible”** a finales de este año.

La suma de Puy du Fou España a esta candidatura supone un importante impulso a nivel nacional e internacional para una iniciativa que busca posicionar a Toledo como referente cultural de Europa en 2031.